Reportes y recompensas



En esta urbe, un ciclista que encuentre a su paso un vehículo obstruyendo el carril confinado podría hacer algo

La Comisión de Transporte Urbano trabaja en la implementación de un programa para reportar con una fotografía a través de una aplicación la placa del automóvil estorboso y recibir hasta el 25 por ciento de la multa que se aplique.

La idea es ayudar al área de la ciudad que se encarga

estacionan en lugares reserva-dos para personas con alguna La ciudad gasta millones de dólares para hacer este

Carecen de agua alrededor de 112 colonias de la demarcación

Depende Tlalpan

50% de las pipas

Visita la muestra

fotográfica del

Sacmex en el Metro Cuatro

Caminos hasta

ario Champion —presidente de la Comisión—, como para que al final quede inservible por quienes no respetan

Para mantener las ciclovías libres de invasores, en esta ciudad buscan que cualquier ciudadano pueda

1

reportar autos-estorbo y recibir una compensación GRADUAL

- GRADUAL

 Por ahora, el programa está limitado a quienes se estacionan en sitios con señalética que prohibe aparcar ahí.

 Si se aprueba, el plan incluye multiplicar la cantidad de láminas que adviertan que quien invada las ciclovías puede ser infraccionados mediante reportes ciudadanos.

 Sus impulsores buscan que la siguiente fase sea ampliar los reportes y las infracciones para que se apliquen aún cuando no haya señalización prohibitiva.

.86%

Déjenos trabajar'

La Unión de Alcaldes de Oposición exigió al Gobierno dejarlos trabajar, luego de que el Secretario de Gobierno, Martí Batres, habló sobre el Deportivo Guelatao, motivo del proceso iniciado contra Sandra Cuevas

HOY: ★ NUBLADO MÍN. 14°C MÁX. 25°C

NO CIRCULA AMARILLO 5 y 6 VERIFICA AZUL 9 y 0

atro Ensamble se sumó al memorial que han instalado iliares de desaparecidos en la otrora Glorieta de la Palma

la red que abastece quido o el servicio por tandeo, abona a que la demarcación tenga una dependencia de del líquido potable ALEJANDRO LEÓN las pipas. "Prácticamente en toda la De 207 colonias con las que cuenta la Alcaldía Tlalpan, 112 dependen del suminis-tro de agua mediante pipas y por tandeo.

y por tandeo.

De ese total de vecinda-rios, alrededor de 60 nece-sitan abastecerse exclusiva-mente con los vehículos cis-terna, explicó la Alcaldesa Alfa González.

Advierte Alcaldesa

por deterioro en

Alta González.

"Lo que significa que más de la mitad de la población de Tlalpan se abastece con este servicio (con pipas)", había dicho González en su comparecencia ante diputados locales.

En entrevista, la titular

de Tlalpan explicó que la fal-ta de infraestructura hidráuli-ca en algunas zonas, tuberías deterioradas, las fugas del lí-

"Prácticamente en toda la Alcaldia, la red está muy deteriorada y hay que estar mandando pipas, así sean unidades habitacionales, así sean colonias de las que en teoría nunca les falta el agua. "Pero, principalmente, en los pueblos, en donde hay asentamientos humanos irregulares, aunque ya estén muy consolidados, aún así, hay que abastecer a través de pipas", detalló. Hasta abril, las autoridades suministraron 943 millones de litros de agua potable a 70 mil familias de 112 colonias mediante los vehículos,

Las colonias que se abas-tecen solamente con las uni-dades obedece a que no des obedece a que no entan con red hidráulica

Ese problema se concen-tra en el Ajusco Medio y en pueblos como Topilejo o San Andrés. Llevar agua a esas zonas

también representa un ries-go para los conductores de los vehículos, pues circulan en caminos estrechos y sin pavimentar

pavimentar.

Además de que deben de invertir tiempo de más, debido a la distancia que hay entre las colonias y las garzas, acotó González.

acotó González.

"Por la propia complejidad, pues las maniobras para quienes trasladan el agua
a través de los carros tanque,
pueden ser peligrosas, algunas calles son cerradas.

"Son, incluso, aunque tengan carpeta asfáltica, son muy angostas y no puede entrar a veces la pipa o cuesta mucho la maniobra. Entonces, las mangueras a veces llegan a ser cortas para llegar hasta la última de las casas", declaró:

hasta la última de las casas", declaró.

Pese a que un área del pueblo de Topilejo recibe el líquido través del Sistema Cutzamala, este no es suficiente, por lo que se debe recurrir a los vehículos tanque en la zona.

El uso de las pipas crece cuando deben cerrar válvulas en distintas colonias de la demarcación para que trabajadores reparen la red.

González apuntó que la Alcaldía tiene en funcionamiento 13 pipas de agua potable, además de que el Sistema de Aguas de la CDMX los apoya con unidades.

Presentan proyecto teatral en Glorieta del Ahuehuete

El proyecto Teatro Ensamble presentó la obra La Autopsia, de Enrique Buenaventura, a la orilla del recién llegado ahuehuete en Paseo de la Reforma.

Esto como una acción solidaria con los familiares de desaparecidos, quienes han instalado un memorial en el lugar.

instalado un memorial en el lugar.

Con las actuaciones de Yolanda Matzumoto y Raúl Bretón, la pieza que exhibe el proyecto desde hace 13 años, cumplió ayer su función 368.

De 1968 y ambientada en Colombia, la historia cuenta el drama de un médico forenseque se ve en la tarea de realizar una autopsia a su propio hijo, joven asesinado en manos de las fuerzas armadas.

"Esta anécdota esconde una metáfora acerca de las violencias; la violencia de padre a hijo, generacional, de género, laboral", dijo Bretón.

Tania Ramírez, hija de Rafael Ramírez, desaparecido en 1977 en la Ciudad de México, fue parte de quienes

México, fue parte de quienes tomaron la decisión de realizar acciones culturales en la intersección vial.

Comenta que el propósi-to de montar la obra a ras de de montar la obra a ras o o, sin la necesidad de pis piso, sin la necesidad de pisar el ahuehuete, responde a las noticias recientes, donde se asegura que el ejemplar ne-cesita que no se suban enci-



La historia original es de Colombia, pero se contex-tualizó ahora en México.

ma para reverdecer.

"No queremos dar pauta a que la autoridad diga que es por nuestra actividad que el ahuehuete no pegó", dijo. Mencionó que en dias pasados vieron que la gente trataba de solidarizarse, por lo que la mente a más con la cone husearon suma a más

lo que buscaron sumar a más público a la causa.

público a la causa.

"Sin embargo, al hacer
una obra de teatro y que la
gente acuda a ella, atrae a
más personas", aseguró.

Roque de Jesús Vázquez,
ciclista que circulaba por la
Glorieta, señaló que apoya
a los familiares de desaparecidos.

"El memorial me parece bien. Es un espacio público. Ellos lo ven con un senti-miento de justicia", comentó.

hogar se vea dife-rente, comienza por conocer cuáles son las herramientas a tu alcance después de la pandemia, así como los trámites para esos



en la página 8 © 55·5140·5140

Quitan varillas riesgosas en el Centro

Mil 850 puntas de varillas Mil 850 puntas de varillas que representaban un peligro para los visitantes del Centro Histórico, además de grafiti y mobiliario urbano daña-do, fueron retirados por au-toridades de la Ciudad de México.

toridades de la Ciudad de México. La Autoridad del Cen-tro Histórico (ACH) infor-mó que las acciones se reali-zaron para disminuir riesgos para habitantes y visitantes, los cuales derivaron de que-jas ciudadanas realizadas en oficinas y a través de redes sociales.

sociales.

Del 1 de enero al 15 de junio de 2022, detalló la dependencia, se han llevado a cabo en promedio 12 acciones diarias para prevenir accidentes en calles y avenidas de la zona patrimonial.

"Como reparación de coladeras abiertas, banquetas rotas, bolardos accidentados, nivelación de piso hasta co-

nivelación de piso hasta co-locación de rejillas de piso o retiro de varillas para garanti-

zar espacios seguros para los peatones", indicó. "Una acción significati-va fue el retiro de mil 850 puntas de espárragos (so-brantes de varillas) de herrería en Fray Servando Te-resa de Mier, desde Niños Héroes hasta Dr. Valenzuela,



Con el retiro de objetos que ya no se usan, las auto buscan reducir los riesgos para vecinos y para los vi

atención a una solicitud

en atención a una solicitud de vecinos".

Las autoridades capitalinas también informaron sobre la reposición de 285 metros lineales de rejillas de desagüe en las calles Dolores e Independencia, así como de la colocación de ejercitadores en distinos represes

la colocación de ejercitadores en distintos puntos.

Asimismo, se han borrado 406 metros cuadrados de grafiti en fachadas de inmuebles no catalogados en la zona y se han realizado mejoras por parte de los infractores a la Ley de Justicia Cívica en la Capital, como limpieza de jardines y ventanas arqueológicas.



lrededor de mil 850 puntas